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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno, per questioni di equità e 
di giustizia, di estendere ai capitani della 
specialità treno delle armi di artiglieria e 
genio il provvedimento adottato con la cir-
colare del Giornale militare, corrente anno, 
a favore dei tenenti della stessa specialità, 
per il quale, essendo questi ammessi in se-
guito ad esperimento teorico-pratico al tra-
sferimento ad altra specialità dell 'arma, 
possono conseguire ulteriori avanzamenti, 
anche dopo il grado di capitano, mentre 
essendone invece esclusi i capitani non è 
dato a questi di aspirare ad ulteriori avan-
zamenti; cosa che li mette in una grave 
condizione di inferiorità morale rispetto ai 
propri subalterni. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Buccelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'interno e dell'istruzione pub-
blica, per sapere se non credano giusto ed 
opportuno estendere ai dipendenti degli 
enti locali ed ai maestri elementari la in-
dennità per il caro-viveri, già concessa agli 
impiegati governativi con stipendio infe-
riore alle lire 3,000. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Buccelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere i mo-
tivi per i quali sembra opportuno al Go-
verno di arruolare come volontari dei gio-
vani diciassettenni la cui resistenza fìsica è 
notoriamente - per concorde opinione di 
tutte le autorità scientifiche e militari - in-
feriore alla normale, e la cui presenza nelle 
file del nostro esercito può ragionevolmente 
ispirare nei nemici il convincimento di una 
nostra scarsità di uomini che fortunata-
mente non risponde al vero: e per conoscere 
inoltre i motivi per i quali i suddetti arruo-
lamenti sono permessi senza il consenso dei 
genitori, perturbando così l'ordine delle 
famiglie, il che produce una depressione e 
non un rinvigorimento dello spirito pub-
blico nei rapporti della guerra. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Yalenzani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della marina, dei trasporti marit-
timi e ferroviari e dell'industria, commercio 
e lavoro, per sapere se, pur provvedendo 
all 'incremento della marina mercantile a 

vela, non credano, nell'interesse e per la 
difesa del Paese ed in quello anche impor-
tantissimo della creazione di una marina 
peschereccia di serio tonnellaggio a motore 
meccanico, mettersi di accordo per un effi-
cace provvedimento. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Di Oampolattaro ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere le ra-
gioni per le quali dal decreto luogotenen-
ziale del 29 ottobre 1916, con il quale è stata 
concessa dal 1° novembre e per la durata 
delia guerra una indennità temporanea di 
lire 12 e 15, sia stato escluso il Corpo della 
Regia Guardia di finanza che ha dato e dà 
continuamente mirabile esempio di abnega-
zione, di disciplina e di valore. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Monti-Guarnieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferroviari, 
per sapere quali istruzioni intenda dare per-
chè sia ripreso al più presto nella stazione 
di Mondovì, la prima per importanza com-
merciale e industriale della provincia di 
Cuneo, il servizio del collettame a piccola 
velocità, che non si effettua più sin dal 2 
ottobre 1916, con gravissimo danno della 
produzione commerciale locale ; mentre tale 
servizio avviene ogni settimana in molte 
altre stazioni meno importanti. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Vinaj ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per ap-
prendere se non creda utile intervenire per 
frenare il troppo frequente cambiamento 
dei libri di testo nelle scuole, che costituisce 
non lieve aggravio, specialmente nelle pre-
senti circostanze, per le famiglie della pic-
cola borghesia e delle classi operaie. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Cottafavi ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se, di 
fronte al generale rincaro dei viveri anche 
nei piccoli centri, quale risulta pure dai 
calmieri ufficiali, non creda opportuno ed 
equo, almeno durante la stagione inver-
nale, .adottare la medesima misura di sus-
sidio per le famiglie dei richiamati tanto 
nelle campagne che nelle c i t tà . (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Montemartini ». 
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